

Las empresas ibéricas colaboran para ayudar a Europa a recuperar la competitividad

La Cámara de Comercio Hispano Portuguesa organiza un almuerzo con los Presidentes de la CEOE y CIP, en colaboración con las empresas socias AUREN, BELZUZ, EDP, Fidelidade, Prosegur y Banco Santander

Madrid, 13 de diciembre de 2023. La Cámara de Comercio Hispano Portuguesa ha reunido a la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) y la Confederación Empresarial de Portugal (CIP) en un encuentro al que han acudido más de 90 representantes del mundo empresarial e institucional, con el objetivo de impulsar la colaboración y reforzar el tejido económico entre ambos países.

Bajo el título "Economía y empresa en el contexto ibérico", los principales actores del sector empresarial de España y Portugal destacaron la predominancia de los factores comunes entre ambos países y la necesidad de aprovecharlos para ayudar a la economía europea a recuperar la competitividad que ha perdido frente a otras naciones.

Desde esa perspectiva, **Antonio Calçada, Presidente de la CHP,** señaló la importancia de cooperar y trabajar de forma conjunta, "esa es la misión de la cámara, facilitar y ser la plataforma que aúne los intereses de Portugal y España, defendiendo los desafíos comunes".

Por su parte, **João Mira-Gomes, Embajador de Portugal en España,** confirmó que "a pesar de estar a la espera de las elecciones del 10 de marzo, el gobierno portugués seguirá trabajando para asegurar la continuidad de proyectos tan importantes como los enmarcados en el Plan de Resiliencia, cuya generación de competitividad permiten mirar con confianza el futuro".

En esta misma línea, **Armindo Monteiro, Presidente de la CIP**, destacó "el mecanismo ibérico como un ejemplo de los beneficios entre las relaciones de ambos países y de cómo las áreas de cooperación solo tienen dos limitaciones: nuestra imaginación y la voluntad y apertura para tratar los consensos necesarios."

Finalmente, el **Presidente de la CEOE, Antonio Garamendi** aprovechó su intervención para destacar las sinergias entre ambos países en instituciones como la Confederación Iberoamericana, "símbolo de la relación de auténtica"



hermandad que existe gracias al efecto peninsular." Así como para resaltar algunos de los factores que "afectan a la actividad, como la presión fiscal a la que son sometidas las empresas y cómo los empresarios han de mostrarse positivos y cooperar para conseguir mejorar esta situación".

El encuentro se ha enmarcado en un claro ambiente de cordialidad y entendimiento entre ambas instituciones ibéricas, evidenciando el espíritu de hermandad entre España y Portugal.

Gracias a la colaboración de los socios de la Cámara de Comercio Hispano Portuguesa *Auren, Belzuz, EDP, Fidelidade, Prosegur y Banco Santander* para la realización de este evento.

Imágenes aquí

Sobre la Cámara de Comercio Hispano Portuguesa

La Cámara de Comercio e Industria Hispano Portuguesa, CHP, es una institución con una larga trayectoria. Fundada en 1971 por un grupo de empresarios españoles y portugueses, es una asociación sin ánimo de lucro cuyo objetivo es apoyar a las empresas con intereses en la Península Ibérica. Con Sede Central en Madrid, cuenta con delegaciones en las principales Comunidades Autónomas. Forma parte además de la Red de Cámaras Portuguesas en el Mundo, con más de 40 cámaras en 30 países, y de la Asociación de Cámaras de Comercio Europeas en España. Para obtener más información, visite: https://chp.es/la-camara/

Para más información, contactar con: Sofía Pereira

T: (+34) 663 988 645

E: sofia.pereira@thesquare.pt

Mariola Montoya

T: (+34) 689 00 67 20

E: mariola.montoya@the-square.com